

Entrevista / Bruno Blancas Mercado (Diputado – Morena) (FEDERICO LAMONT)

"La forma en que nosotros trabajamos en el encargo es tener contacto, en este caso tenemos estrecha la relación con las instituciones del IMSS y del ISSSTE y, con ellos, trabajamos la iniciativa justamente con base en que detectamos esta necesidad de órganos. Actualmente se cubren menos del 10 por ciento de la necesidad que hay y obviamente al año tenemos muchos fallecimientos por la falta de atención en este sector y sobre todo lo que más nos duele es que en esas listas desafortunadamente hay muchos niños y justamente versa la iniciativa en facilitar en primera instancia que se priorice a los niños".

https://drive.google.com/file/d/1px-lyeDLiDY1aKp1MP73RqXm7N8BQf50/view